

El cuidado de la salud de los vecinos de su población, así como el mejoramiento de la infraestructura del sector, constituyen la principal preocupación del Presidente de la Unidad Vecinal 2 rural Villa Nonguén de Concepción, Juan San Martín, quien es uno de los personajes que han sido mencionados por los observadores locales, como digno de ser mostrado en su trabajo desinteresado de apoyo al progreso material y humano de un importante sector de la urbe penquista.

Jubilado de la Armada, Juan San Martín es uno de los primeros pobladores de ese valle transformado al cabo de poco más de diez años en una populosa villa con alrededor de diez mil habitantes. Su condición de pensionado le permite dedicarse por entero a los trabajos de adelanto de su sector, labor desempeña con verdadera dedicación. Ocupa la presidencia de la Junta de Vecinos desde hace cuatro años, pero ya desde los inicios de la población está en la plana de dirigentes vecinales, lo que da amplio conocimiento de todos los problemas que enfrenta el sector.

Trabajos En Villa Nonguén